

Amtseinführung der neuen Polizeipfarrerin in der PD Zwickau

03.07.2021

Am 24. Juni 2021 wurde in der Zwickauer Katharinenkirche die Pfarrerin Anne Straßberger im Rahmen eines Gottesdienstes in das Amt der Polizeiseelsorge in der Polizeidirektion Zwickau eingeführt.

Bildrechte: Andreas Matthäi

Neben dem Superintendenten, Herrn Pepel, und dem Präsidenten der Polizeidirektion Zwickau, Herrn Rodig, sprach der Bezirksverbandsvorsitzende des BDK, Andreas Matthäi, einige Worte als quasi Stimme der polizeilichen Basis.

In der Antrittsrede erklärte Frau Anne Straßberger, dass sie in den nächsten Wochen in den Alltag der Polizei eintauchen, Bereiche und Menschen kennenlernen möchte. Kollege Matthäi dankte der Pfarrerin Straßberger, dass diese unabhängig von Religion und Konfession bereit ist, in dem schwierigen Arbeitsumfeld Polizei tätig zu werden. In seinem Statement unterstrich Kollege Matthäi den quasi Bonus für die Kolleginnen und Kollegen, im Lichte des Beichtgeheimnisses und dem damit verbundenen Zeugnisverweigerungsrecht gem. § 53 Strafprozessordnung mit der Polizeipfarrerin sehr offen über dienstliche und private Dinge sprechen zu können, was eine nicht unerhebliche Sicherheit in den geführten Gesprächen darstellt.

Der BDK hat seine Zusammenarbeit und Kommunikation im Sinne aller Beschäftigten zugesichert.



